

9. Juli 2020

Corona-Hilfe:

EVG-Initiative: Ein Bündnis für die gesamte Branche!

Gemeinsam durch die Krise! Im *Bündnis für unsere Bahn* geht es nicht nur um den DB-Konzern und seine Beschäftigten. Vielmehr um alle Eisenbahnverkehrsunternehmen und Busbetriebe.

Die Beschäftigten der gesamten Branche sorgen auch während der Krise für verlässliche Mobilität und Versorgungssicherheit. Deswegen muss es für sie alle **fair nach vorne** gehen. Aus diesem Grund haben wir erneut die Verantwortlichen der NE-Unternehmen zum Dialog über faire Lösungen eingeladen. Das Fundament dafür hat die EVG bereits mit der ersten Bündnis-Vereinbarung gelegt. Hier haben wir folgenden Satz hineinverhandelt:

„Der Bund arbeitet konkret daran, mit flankierenden Maßnahmen und Unterstützungsleistungen, die gesamte Branche des Schienenpersonen- und Schienengüterverkehrs zu stabilisieren.“

Auch haben wir dazu beigetragen, dass im Konjunkturpaket 2,5 Milliarden Euro für die Erhöhung der Regionalisierungsmittel enthalten sind. Die Länder wollen die andere Hälfte zur Unterstützung des ÖPNV erbringen. Weiter fordern wir einen Rettungsschirm für den SGV.

Demnächst werden wir intensive Gespräche in allen Verkehrsministerien der Länder führen. Dabei ist unser klares Ziel: Eine **umfassende Lösung für die gesamte Branche!**

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org